

POÉSIE

LÉO FERRÉ

« LES LOUBARDS »

FERRÉ chante Caussimon. Une vieille complicité, source de chansons magnifiques. Mais ces chansons, on avait fini par ne plus trop bien savoir à qui elles appartenaient. « Ostende », « Ne chantez pas la mort », c'était Caussimon. Aujourd'hui, Léo lui consacre un album entier : « *je mets en musique Jean-Roger, dit-il, comme je le fais pour Baudelaire, Verlaine et Rimbaud. C'est aussi un grand poète.* » Ferré donne à cette poésie une voix, un sexe, sans lesquels elle ne serait pas finie.

(R.C.A.)

LA VIE NOTUALITÉ

31 M 85

PAR GERARD LANUX